



Journée de formation des éco-délégués

publié le 11/12/2015

le vendredi 16 octobre 2015,

les écos- délégués ont passé une journée de formation le matin dans une entreprise de Nueil les Aubiers nommée Bobby-Nature ([voir l'article des DP3](#)). Le but était d'observer comment réaliser un produit le plus naturel possible et comment gérer une entreprise éco-responsable .

L'après-midi ils sont revenus au collège avec madame Whitehead (CPIE de Gâtine poitevine) qui leur a expliqué à quoi sert le compost, suite au changement des poubelles au self et pour sensibiliser nos camarades ainsi que les professeurs à cette pratique du compostage .

Mélissa, Adeline, Steven les écos-délégués

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.